

La petrolera colombiana **Ecopetrol** alcanzó en 2019 su utilidad neta más alta en seis años

febrero 27 2020, 8:41 am
Posteado en: [Actualidad](#), [Economía](#)

Compártelo:



3



La utilidad neta de la petrolera colombiana **Ecopetrol** repuntó un 14,7% en 2019 a 13,3 billones de pesos (3.875 millones de dólares), impulsada por los ahorros, la eficiencia operativa, las mayores ventas y la depreciación del tipo de cambio, informó el martes la compañía.

Por DMB | [lapatilla.com](#)

La ganancia de **Ecopetrol** en 2018 había alcanzado 11,56 billones de pesos. La utilidad de 2019 fue la más alta de los últimos seis años.

En el cuarto trimestre del 2019 la petrolera registró un beneficio neto de 4 billones de pesos (1.165 millones de dólares), un alza de un 51,5% en comparación con el periodo comprendido entre octubre y diciembre de 2018, precisó la firma en un [comunicado](#).

El EBITDA de la petrolera -cuya participación mayoritaria es propiedad del Estado colombiano- cerró 2019 en 31,1 billones de pesos (9.065 millones de dólares), un alza de 1% en comparación con el del año previo.

Destacados

- Guaidó: Ley Especial para la liberación de Venezuela marca la ruta para lograr la transición**
27 febrero 2020 3:16 PM
- "Voces en el paredón", de IPYS Venezuela revela retroceso en materia de libertad de expresión**
27 febrero 2020 2:28 PM
- Pdvsa Ad Hoc reconoció el esfuerzo de la Junta Directiva de Citgo**
27 febrero 2020 2:08 PM
- Bachelet reitera solicitud de acceso a las cárceles venezolanas y exigió la liberación de los presos políticos**
27 febrero 2020 10:31 AM

Lea más

Tweets por @AlbertoRavell

Alberto Ravell @AlbertoRavell

Pdvsa Ad Hoc reconoció el esfuerzo de quienes ayudaron a preservar sus activos en EEUU [j.mp/2VsQERV](#)

Pdvsa Ad Hoc reconoció el esfuerzo de quienes ayudaron a preservar sus activos en EEUU
La junta de PDVSA Ad Hoc, a un año de la ... [gytlaw.awsve.com](#)

49min

Insertar Ver en Twitter



“Fue un año sobresaliente en términos operativos y financieros para el Grupo **Ecopetrol**, cumpliendo nuestras metas anunciadas en la actualización del plan 2019-2021. Los resultados financieros fueron los más altos de los últimos seis años, con una utilidad neta de \$13,3 billones”, explicó Felipe Bayón, presidente de la compañía.

En materia de producción, por su parte, también se cumplió la meta anual. Se llegaron a 725.000 barriles de **petróleo** equivalente por día, pese a los eventos operacionales y a las dificultades de orden público ocurridos durante el año.

De hecho, según el informe financiero de la petrolera del año pasado, el Grupo y sus socios completaron la perforación de 20 pozos, superando así la meta de 12 pozos para el año. Igualmente, en materia de refinación, se logró un nuevo máximo histórico de carga promedio de 374.000 barriles por día para las dos refinерías, “lo que demuestra su buen desempeño a pesar de algunos eventos operativos no programados”, dijeron.

La petrolera tiene como meta invertir entre 4.500 millones de dólares y 5.500 millones de dólares este año, hasta un 53% más que en 2019, principalmente en exploración y producción.

Además, la compañía proyectó una producción en 2020 de entre 750.000 y 760.000 barriles de **petróleo** equivalente por día.

Popular En La Comunidad

- Nuevo video exhibe a los autores del...**
CyanCloud
Estos marginales del coño todos son feos...
Mejor Come... 1
- Escarrá fue a llorarle al papa Francisco...**
Iacia851
Todos los delincuentes llegan a Roma!...deja...
Mejor Come... 7
- La ONU ve indicios de que el...**
BlueChilli
estos descubrieron el agua tibia, como se...
Mejor Come... 7
- Desde Wuhan venezolana e...**
Soy_el_M...
Llevenla pa La del concejo de...
Mejor Come...